

NOTA DE PRESENTACION

La realización de éste número extraordinario de la Revista se inició en Julio de 1984. El Director de la Revista en aquel momento D. Javier Lasarte Alvarez, propuso al Consejo Asesor la elaboración de un número extraordinario sobre el Plan Económico de Andalucía, el cual había sido aprobado en aquellas fechas; al mismo tiempo acordó con la Consejería de Economía e Industria de la Junta el patrocinio de este número.

Aprobada la iniciativa por el Consejo, en Septiembre del pasado año D. Javier Lasarte se dirigió a una serie de personas para solicitarle originales en relación con el Plan. En principio pidió estudios sobre el Plan al Consejero de Economía y a otros altos cargos de la Junta de Andalucía. Igualmente solicitó observaciones del Plan a las siguientes Instituciones y organismos: Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Málaga, Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Sevilla, Instituto Desarrollo Regional de la Universidad de Granada, Colegio Universitario de Ciencias Empresariales (ETEA) de Córdoba, SODIAN, SOPREA, Federación Empresarial de Cajas de Ahorros, Caja Rural de Huelva, ASAGA, Confederación Empresarial Andaluza, Comisiones Obreras, Unión General de Trabajadores, Colegio de Economistas de Cádiz, Banco de Bilbao y Banco Meridional.

Posteriormente se fueron reuniendo originales que junto con algún otro trabajo relacionado con el tema permitieron editar un número extraordinario de bastante interés. Los inevitables problemas burocráticos han retrasado sin embargo la publicación de éste número que proyectábamos viera la luz a principios de 1985.

Por último queremos agradecer a la Consejería de Economía de la Junta de Andalucía y a las Cajas de Ahorros y Cajas Rurales de Andalucía la financiación parcial de éste número de la Revista de Estudios Regionales, lo cual ha hecho posible su edición.

Octubre de 1985